

*La importancia del contexto
en la psicosis infantil
«Yo, Ramón, soy un esquizofrénico»*

BLANCA BLANCO VELASCO ¹
JOSÉ ANTONIO ESPINA BARRIO ²

1. INTRODUCCIÓN

Esta terapia se desarrolla dentro de un Programa de Terapia Familiar en un Centro de Salud Mental. El programa se inició en 1988, coincidiendo con la inauguración de un Centro de Salud de Atención Primaria y Especialidades (Alonso de Vega, Blanco Velasco y Espina Barrio, 1990). En el momento de la Terapia Familiar el Programa es llevado por los autores del trabajo y dedica parte de un día a la semana a este trabajo (hasta las 12,30 h.), se realizan dos sesiones de Terapia Familiar (TF) cada día y cada una consta de las siguientes etapas: una presesión, la sesión con la familia y la postsesión.

La derivación al Programa de Terapia Familiar proviene:

- Directamente por el Médico General o por el Pediatra de los Equipos de Atención Primaria.
- Por cualquier miembro del propio Equipo de S. Mental.
- Por la valoración del Equipo de S. M. ante la primera demanda de atención.

1 Asistente Social. Orientadora Familiar. Miembro de la A.E.N.

2 M. D. Psiquiatra. Miembro de la A.E.N., Presidente de la Asociación Española de Psicodrama y Profesor de Terapia Familiar en Escuela Universitaria de la CC. de la Familia en Valladolid.

Ambos forman el Equipo de Terapia Familiar del Centro de Salud Mental «Arturo Eyries», 1.º Sector de Salud Mental de la Diputación, Puerto Rico, s/n. 47014 Valladolid.